



Presentará 'Cuau' una ley para defender a hombres

Ciudad de México.- Tras ser denunciado por **violación** en grado de tentativa, el diputado de **Morena** Cuahutémoc Blanco dijo que analiza presentar una iniciativa para que los hombres puedan defenderse ante **acusaciones** de violencia sexual y **corrupción**.

"La voy a preparar bien (la iniciativa), para que nosotros (los hombres) nos defendamos también, porque no se vale lo que están haciendo hacia mi persona, destruyendo mi imagen".

"Yo vengo de abajo. Me costó llegar aquí, agarrar fama, ser uno de los mejores futbolistas. Pero no me voy a dejar. No voy a dejar que me digan: 'Eres un corrupto'", reprochó.

Aseguró que cualquier hombre podría estar en una situación parecida a la suya, por lo que no se rendirá y promoverá que la investigación llegue hasta sus últimas consecuencias.

Dijo, además, que la lucha para demostrar su inocencia es un proceso que enfrenta en soledad y que considera un asunto personal.

"No me escudo en ningún partido, ni de la fuerza política de **Morena**, ni de nadie", aseguró.

<https://www.elmanana.com/noticias/nacional/cuahutemoc-blanco-lucha-contra-acusaciones/5945441>